

Si vous ne souhaitez plus recevoir cette newsletter, faites nous parvenir votre demande par mail à contact.affdo@gmail.com

Newsletter n°8

Septembre 2013



l'AFFDO à Antigone associations!



Le 8 septembre dernier, l'était à nouveau présente :
Antigone des association
Nous avons ainsi pu accu
de nouveaux adhérents m
Pour cette occasion, le
comédien Thierry Desros
nouvel adhérent de l'AFFI
venu nous apporter son s
Nous avons également fa
connaissance d'une perse

Le 27, 28 et 29 septembre au salon de l'immobilier!



Le 27, 28 et 29 septembre l'AFFDO était présente au salon de l'immobilier aux côtés de la FPI qui nous a chaleureusement accueilli sur son stand. Cette occasion nous a permis de nous faire connaître un peu plus. Un grand merci à la FPI!

<u>La</u> nouvelle équipe de l'AFFDO!





Je m'appelle Imane MOUNTASSIR, je suis étudiante marocaine de 24 ans. Je suis venue en France juste après mon baccalauréat d'exception ; Daniel Goda greffé du foie et du pancre est maintenant adhérent à l'association.



APPEL AUX BÉNÉVOLES

L'un des grands objectifs l'AFFDO est le soutien et l'accompagnement aux fa de donneurs d'organes. (donc dans cette optique l'association lance un app bénévoles. Cela afin de composer une équipe sol et à la disposition des far de donneurs. Cette équip bénévoles sera mobile, p et joignable à tout mome grâce à un numéro d'urg prête à se déplacer, à soi et à accompagner les fan de donneurs. Les membr l'AFFDO seraient donc he et fiers d'accueillir des

L'AFFDO participe au projet Prométhée!



Le projet Prométhée s'effectue en première année de Master Grande École (L3) et au service d'associations citovennes de Montpellier. Il vise à former les étudiants à la gestion de projet et au travail en équipe et à les sensibiliser aux actions de solidarité. Ainsi à partir du mois d'octobre 2013 jusqu'au mois de mai 2014, des groupes d'étudiants viendront au siège de l'AFFDO proposer leurs idées de projet.

Le mot du président :



Dire oui au Don d'Organe et le faire savoir autour de soi!!"

Il est rassurant de constater que chaque jour davantage ce mot d'ordre est reconnu et accepté. Des rencontres que nous multiplions pour poursuivre mes études supérieures. Après avoir obtenu une Licence en Economie et Gestion à l'université deGrenoble, j'ai intégré le Master Grande Ecole à sup de Co Montpellier. Et dans le cadre d'une année de césure j'ai choisi d'effectuer mon stage au sein de l'AFFDO afin de mettre mes compétences au profit d'une aussi noble cause autant que chargé de coordination et développement.

Nina Tirfort



Je m'appelle Nina Tirfort, j'effectue une prépa au concours d'infirmier et je bénévoles enthousiastes motivés, prêts à se mobil pour cette noble cause que nous soutenons au sein colliassociation.

Rejoignez-nous!
Immeuble Le Triangle - 1
étage
26 allée Jules Milhau
34265 Montpellier Cedex
04 67 50 41 23
contact.affdo@gmail.com

PAGE FACEBOOK, rejoign nous!

envers le public, l'élan spontané et favorable vers le Don est réel. L'échange et le débat autour de soi, pas vraiment encore ou pas encore suffisamment. Aussi, l'écart entre l'attente d'organes et l'offre continue, hélas, de se creuser.

Il convenait d'aborder la sensibilisation par une autre approche. C'est le sens même de la création et du développement rapide de l'AFFDO. Proches et familles, aux termes de la Loi, constituent un maillon incontournable à la réalisation de greffes. Sans leur témoignage explicite de la volonté du défunt, rien ne peut être poursuivi.

L'AFFDO a choisi comme voie d'approche de se constituer en pôle rassembleur et accompagnateur de ces proches. Non seulement pour favoriser leurs témoignages individuels et collectifs mais surtout pour leur permettre de sortir de leur isolement. Avoir dit 'oui" ou "non" dans un moment difficile, aussi sidérant qu'imprévisible, n'est pas une décision neutre. Nombreux sont les proches qui veulent en parler, comprendre et souvent se mobiliser en faveur de l'acte de greffe.

L'AFFDO les réunit, les écoute, accompagne leurs divers problèmes et s'attache à travers son action, à honorer finalement les donneurs.

A notre grande surprise, cette voie a très vite rencontré un large écho. Partie de Montpellier, l'AFFDO poursuit son ancrage dans les grandes villes. Elle a le soutien de nombres de collectivités, de partenaires, de donateurs et d'adhérents. Des bénévoles de tout âge nous rejoignent et nous assurent ainsi de donner notre présence en de multiples manifestations.

Nous pensions porter les familles. Ce sont elles qui portent notre enthousiasme par leur encouragement et leur présence.

Dans "la croisade pour la Vie" dans laquelle nous nous sommes engagés, nous savons que chaque vie sauvée par le détour d'une greffe offerte par les circonstances de l'existence, transforme un drame en faisceau de lumière. Cela peut suffire.

Rejoignez nous nombreux!

Armand Siboni

Président

suis étudiante à l'Um2. J'ai choisis d'effectuer mon service civique au sein de l'AFFDO pour acquérir de l'expérience et offrir mon aide et mon soutien à cette association qui le mérite. En effet le Don d'Organe est une cause qui nous concerne tous.

<u>Événements</u> à venir :

3 octobre:

intervention à Sup de Co journée associative et du bénévolat

11 au 21

octobre:

Stand à la Foire d'exposition de Montpellier

17 octobre:

Journée mondiale du don d'organe ;

inauguration à Perpignan et conférence du docteur Florence Vachiéry à la maison de la prévention de la santé





























~ . . .